



22. Gedenkzug

Todesmarsch von Dachau

Am 26. und 27. April 1945 wurden Tausende Häftlinge des KZs Dachau und seiner Außenlager Allach und Kaufering in drei Todesmärschen durch das Würmtal in Richtung Alpen getrieben. An diesem Leidensweg errichteten die Gemeinden Gauting, Gräfelfing, Krailling und Planegg Mahnmale zur Erinnerung an diese abscheulichen Nazi-Verbrechen in den letzten Tagen des Zweiten Weltkrieges.

Seit 24 Jahren veranstalten wir den Würmtaler Gedenkzug unter den Mottos:

„Denkmale lebendig machen“

„Den Stab der Erinnerung an die Jugend weitergeben.“

Deshalb organisieren und rufen wir zu diesem Gedenkzug mit Schülerinnen und Schülern des Feodor-Lynen-Gymnasiums, des Kurt-Huber-Gymnasiums, des Otto-von-Taube-Gymnasiums, der Staatlichen Realschule und Mittelschule Gauting auf.

Samstag, 30. April 2022

(ungefähre Ankunftszeiten)

Lochham	Pasinger Straße 94 (Parkplatz „TechnoMarkt“)	13.00 Uhr
Gräfelfing	Mahnmal – Friedhof	13.30 Uhr
Planegg	Mahnmal – Pasinger / Germeringer Straße	14.45 Uhr
Krailling	Mahnmal – Gautinger Straße	15.45 Uhr
Stockdorf	Baierplatz (nur Vorbeimarsch)	16.45 Uhr
Gauting	Mahnmal – Friedhof	17.15 Uhr

Ab Planegg, Stockdorf und Gauting bringt ein Pendelbus die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zurück.

Wir empfangen in diesem Jahr Töchter und Enkel*innen der Überlebenden der Todesmärsche durch das Würmtal, um mit uns Brücken in die Zukunft zu bauen.

Gedenken im Würmtal e.V.

Internet: www.gedenken-im-wuermtal.de

Terminhinweis: **9. Mai bis 26. Juni 2022, Ausstellung "Erinnerte Gegenwart" zu Ghetto Theresienstadt im Kupferhaus Planegg.** Einzelheiten zum Begleitprogramm unter www.gedenken-im-wuermtal.de